



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 586
18 de octubre de 2016

Conferencia Magistral sobre Derecho Penal del Siglo XXI

La carrera de Derecho de la facultad de Jurisprudencia, Ciencias, Políticas y Sociales, presentó la conferencia del destacado jurista, juez y criminólogo argentino Raúl Zaffaroni con el tema "El Derecho Penal del Siglo XXI".

El expositor hizo un extenso análisis del Derecho Penal en Latinoamérica, en el que recalcó al Poder Punitivo como exclusivo del Estado y que debe garantizar respecto a la vida, a la integridad y libertad personal. También remarcó la búsqueda de la reparación del daño causado y la importancia de la rehabilitación del individuo.

"El giro Punitivo y Neoliberalismo", fue el tema que abordó el académico Jorge Paladines, posteriormente el Dr. Ernesto Pazmiño, Defensor Público, expuso el "Eficientismo y Justicia Penal". Además Pazmiño felicitó a las autoridades de esta unidad académica por prestar atención a temas de relevancia para la formación de los futuros profesionales del Derecho.

Finalmente, autoridades de la facultad, Defensoría Pública y un grupo de estudiantes concedieron varios reconocimientos al jurista y agradecieron su destacada intervención. El doctor Patricio Sánchez Padilla, decano de la facultad, expresó su satisfacción al ver que esta unidad académica, es un espacio donde se desarrollan eventos de excelencia académica e incentivó a enriquecer el conocimiento y la reflexión sobre estos temas. **I.F**

